



TRIATLÓN

ALICANTE ABRE EL CIRCUITO MEDITERRÁNEA

Un millar de triatletas, en las modalidades supersprint, sprint y olímpico, disputan este fin de semana en Alicante la primera de las tres pruebas del circuito popular Mediterránea Triatlón. La meta estará situada en la Plaza del Ayuntamiento y será la playa del Postiguet la que albergue las salidas de natación. Las pruebas se desarrollarán hoy y mañana.



CICLISMO

TRIPLETE DE MILAN Y POGACAR SIGUE DE ROSA

El italiano Jonatan Milan se impuso ayer al esprint en la decimotercera etapa del Giro de Italia, en una jornada totalmente llana de 179 kilómetros por la Llanura Padana, entre Riccione y Cento, que mantiene igualmente al esloveno Tadej Pogacar como líder. Es la tercera etapa que gana Milan, pues ya se impuso en la undécima y en tercera.



VOLEIBOL SUPERLIGA MASCULINA

Aharón Gámiz, nuevo jugador del Léleman Conqueridor

El equipo valenciano incorpora al líbero internacional procedente del Pamesa Teruel Voleibol y sigue perfilando la plantilla para la próxima temporada

SD Valencia

Aharón Gámiz es el primer fichaje de la temporada 2024/2025 para el UPV Léleman Conqueridor. El líbero internacional con la selección española cambia de colores y deja el Pamesa Teruel Voleibol tras seis temporadas para afrontar el reto de llevar a lo más alto al equipo valenciano.

Incorporación de máximo nivel para el Conqueridor de Marcos Dreyer con la llegada del catalán Aharón Gámiz (1988). Tras la marcha de Héctor Iborra de la primera plantilla se une al equipo un jugador de máximo nivel como es el hasta ahora miembro del Pamesa Teruel Voleibol, de 36 años y también parte de la selección española hasta la última campaña, donde ya renunció a vestir la camiseta de los 'Red Lynxes' para poder ofrecer el mejor rendimiento a su equipo. Nacido en el 1988 y desde 2009



compitiendo al máximo nivel en equipos como el Barça, Soria, esta temporada ha destacado como el segundo mejor líbero de la competición. El que era el capitán de Teruel, uno de los equipos más laureados a nivel nacional, ofrecerá experiencia, talento y entrega a un

El UPV Léleman Conqueridor incorpora a un jugador de primer nivel. //SD

equipo que quiere seguir mejorando para alcanzar cotas más altas. El nuevo jugador del Léleman Conqueridor quiere llevar a Valencia a lo más alto. Gámiz se muestra muy motivado con su nueva etapa profesional.

En sus primeras palabras como jugador del Conqueridor, Aharón Gámiz ha confesado que «hay un proyecto muy fuerte y estoy muy contento de que se haya confiado en mí para llevar a Valencia a lo más alto. No puedo decir más que gracias por la confianza que ha depositado Conqueridor desde el primer momento en mí». También el jugador catalán tiene claro que el objetivo es «llevar a Valencia, al 'Conque' y a Léleman a lo más alto».

Con el fichaje del jugador procedente del Pamesa Teruel, el Léleman Conqueridor sigue perfilando la plantilla para una ilusionante temporada en la que aspira a seguir consolidándose en la élite del voleibol español.



Judith Tortosa logró la plata en 100 m. T72.//CPE

DEPORTE ADAPTADO MUNDIAL DE ATLETISMO

Primera medalla española con sello valenciano

La valenciana Judith Tortosa, con parálisis cerebral, inauguró el medallero español al colgarse la plata en los 100 metros T72 durante la primera jornada de los Mundiales de atletismo paralímpico que se disputan en Kobe (Japón).

Tortosa, única atleta paralímpica española que compitió en la primera jornada, consiguió la medalla de plata en los 100 metros de la clase T72, carrera en la que las atletas con afectación del equilibrio se ayudan de un andador deportivo.

La española fue superada por la polaca Magdalena Andruskiewicz en un segundo y quedó, con 18.53, por delante de la estadounidense Sayers Grooms, tercera. La valenciana, además, batió el récord de España en dicha prueba que no forma parte del circuito paralímpico.

En la jornada de hoy competirán Sara Martínez, Sara Fernández y Sydney Fokou en salto de longitud T12, Winsdom Ikhiuwu en 100m. T13, Eduardo Uceda en 400m. T11 y Dani Pérez en salto de altura T47.

FÓRMULA 1 GP DE EMILIA-ROMAGNA

Sainz, sexto y Alonso, décimo en Imola

El monegasco Charles Leclerc (Ferrari), que ya había sido el más rápido en el primero, marcó el mejor tiempo este viernes en el segundo entrenamiento libre para el Gran Premio de Emilia-Romagna, el séptimo del Mundial de Fórmula Uno, que se disputa en el circuito de Imola (Italia); donde los españoles Carlos Sainz (Ferrari) y Fernando Alonso (Aston Martin) marcaron el sexto y el décimo tiempo -respectivamente- y el mexicano Sergio Pérez (Red Bull), el octavo. Leclerc marcó el mejor cro-

no del día en la sesión vespertina, al cubrir, con el neumático blando, los 4.909 metros de la pista en la que hace 30 años perdió la vida el brasileño Ayrton Senna, en un minuto, 15 segundos y 906 milésimas. Exactamente 192 menos que el australiano Oscar Piastri (McLaren) y con 380 de ventaja sobre el japonés Yuki Tsunoda (RB). Todos firmaron sus mejores tiempos del día, como suele ser habitual, en el segundo libre, en el que, al igual que en el primero —y a diferencia de la jornada del jueves—



, no llovió en la mítica pista del Autódromo Enzo e Dino Ferrari. Sainz, que al igual que su compañero monegasco giró 30 veces, marcó el sexto tiempo, por detrás de los dos Mercedes.

Carlos Sainz estuvo entre los mejores en las dos sesiones libres de ayer. //EFE

TENIS ATP CHALLENGE DE BURDEOS

Pedro Martínez supera en cuartos a Roberto Bautista

Pedro Martínez Portero superó a Roberto Bautista en el duelo valenciano de cuartos de final del ATP Challenge de Burdeos, Francia. El valenciano se impuso al castellanense por 6-4, 3-6 y 6-1 y alcanza así las semifinales. El valenciano luchará hoy por un puesto en la Final frente al japonés Juncheng Shang, 105 del ranking ATP.

NADAL, RUMBO A PARÍS Por otra parte, Rafa Nadal tiene previsto viajar el lunes dis-

puesto a jugar Roland Garros. El 14 veces campeón del Grand Slam francés se desplazará con todo su equipo y familia directa como ya ha hecho en los últimos torneos que ha jugado en Barcelona, Madrid y Roma. Aunque oficialmente aún no ha anunciado su participación en Roland Garros, Nadal se siente mínimamente preparado para competir en la Philippe Chatrier aunque sabe que ganar la Copa de los Mosqueteros el 9 de junio es un sueño difícil de realizar.